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2016-17年度当クラブテーマ

『視野を拡げ、地域に奉仕』

四つのテスト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

例会状況報告

第45回 6月20日
通算1835回

◎会員総数 ６８名
◎出席義務者 ４３名
◎出席規定免除者(a)

０名
◎出席規定免除者(b)

２５名
◎本日出席 ４７名
◎本日欠席 ９名
◎本日出席率８３．９３％

第43回 6月6日
通算1833回の修正

◎欠席者 ７名
◎免除者の欠席者 １０名
◎欠席者の補填者 ２名
◎免除者の補填者 ２名
◎出席率 ９５．０８％
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奈良大宮ロータリークラブ
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■創 立：昭和54年1月23日
■例 会：毎週火曜日17:30
■事務所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ﾋﾞﾙ3F

電話 0742-33-8583／FAX 0742-33-8600
■例会場：奈良市高畑町1096番地

奈良ホテル本館 電話 0742-26-3300(代）
■会 長：潮田悦男 ■副会長：武藤廣茂 幹事：宮西正伸

次回の例会

2017年7月4日（火）

友愛例会

会 長 挨 拶 ◇潮田会長
本日を含めてあと２回の例会となりました。「終わり

よければすべてよし」というたとえもあります。徒然草
の中の、木登り名人の話にもある、「過ちすな。心して
降りよ。」と、最後の最後まで気を抜かず、木を降りる
事が、安全にとって一番大事であるという内容に則し、
「あと２回！」全力で例会運営、クラブ運営に努めたい
と思いますので、会員の皆様のご協力を宜しくお願い致
します。

例会プログラム

第46回6月27日
通算1836回

１．開会点鐘
２．ソング
３．お客様紹介
４．ビジター紹介
５．会長挨拶
６．委員会報告
７．会長退任挨拶
８．幹事退任挨拶
９．ＲＹＬＡ出席報告

１０．新入会員歓迎会
懇親会

１１．閉会点鐘

新 入 会 員 入 会 式

推薦者（顧問）：武藤廣茂会員
新入会員 塩澤克利 君のご紹介

新入会員：塩澤克利君より挨拶
皆さんこんばんわ、前任の荒木の後任となります、明治安田生命の塩澤

克利と申します。宜しくお願い申し上げます。また、ご入会させて頂き、
誠にありがとうございます。前任地は京都でしたが、社内で京の都、奈良
の都を知る者は、私だけだと思います。単身生活も長くなります。奈良で
も寺社仏閣を見学してまわりたいと思っております。

今、明治安田生命の企業ビジョンは、「人に一番やさしい生命保険会社」
を目指して活動しています。具体的には、①お客様との絆、②地域社会と
の絆、③働く仲間との絆を大切に活動してまいります。この考えは、ロー
タリーの理念、目的とも合致しており、これから精一杯活動してまいりた
いと思いますので、ご指導の程よろしくお願いいたします。

委嘱状：新入会員塩澤克利君顧問：武藤廣茂会員
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ニコニコ箱 本日計 43,000円 累計 2,841,500円

潮田悦男 君 塩澤様、入会おめでとうございます。各委員長および会員の皆様、本日のクラブ協議会
に参加よろしくお願い申し上げます。

宮西正伸 君 塩澤さん、ご入会おめでとうございます。
成田 積 君 退会するにあたり、聴覚が殆んど機能しないが為、手落ちのないようにと、余計に

神経質になり、神経衰弱を起こしております。（疲れやすく長つづきができなくなり、
ちょっとした事にも敏感になり、不眠症をひき起こしております。）困って、会員皆様
に対しての退会挨拶も、退会届をもって、代えさせていただきます。長い間お世話にな
り、誠に有難うございました。厚く御礼申し上げます。

森下泰行 君 11年間いろいろご指導ご厚誼ありがとうございました。
増井義久 君 ちょっといい事が有りました。ニコニコ
ニコニコ協力 堀内 眞治 君 中奥雅巳 君 森山斗福 君 奥田哲也 君 辻本和弘 君

●会報・IT委員会/植村将史 弓場裕史 平方貴之 webmaster/植村将史

委 員 会 報 告

◇出 席 委 員 会＞岡副委員長 出席報告
◇ニコニコ委員会＞辻本委員長 ニコニコ報告
◇ロータリー情報委員会＞麹谷委員長

クラブ定款、細則・事務取扱内規配布のご案内。

幹 事 報 告 ◇宮西幹事

①米山功労クラブとして感謝状が届いたご案内。
②ひろくんを救う会からの連絡ご案内。
③京都山城ＲＣの例会日が３０回に減少したため、

年間予定表を配布したご案内。
④次回友愛例会では、お車でお越しの方にご配慮、

また新入会員歓迎会を兼ねるため多くの方にご
出席のお願い。

⑤本日例会終了後クラブ協議会開催の件
⑥告知書発送のご案内。
⑦情報集会纏めを配布したご案内。

ロータリー情報委員会

麹谷委員長

年 間 報 告

◇各委員会から年間活動報告

退 会 会 員 挨 拶

成田 積 君
約３２年の長い間、お世話になり誠に有難うございました。厚く御礼申し上げます。ロータリーは、

私にとって勉強になり、役に立ち楽しく、大変有意義で感謝しております。この一年で老化現象が大変
悪く、特に聴覚がひどく音を感じ取り、聞き分ける感覚がなく、例会の卓話は、殆ど聞き取れない状態
で、残念、無念で致し方ありません。医療・器具について徹底的に取り組みましたが、これ以上は、加
齢による衰退との応対で取り付く島もない有様です。最後になりましたが、奈良大宮ロータリークラブ
のご発展と会員皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

森下泰行 君
会員増強に力を入れておられる中、誠に申し訳ないことですが、この6月末を持ちまして退会させてい

ただく事になりました。11年間お世話になりましたが、皆様いろいろご指導ご交誼ありがとうございま
した。皆さんの様に熱心な会員ではありませんでしたが、それでも財団委員長や、プログラム委員長も
させていただき、貴重な経験をさせていただいたことに感謝申し上げます。また、ゴルフ、山歩き会、
囲碁など、楽しい思い出を沢山頂き、ありがたく思っております。今後は、これらの経験を踏まえ、
「奉仕の精神、感謝の気持ち」を忘れずに、日々悔いのないようにして行かねばと、思っています。
最後になりましたが、当クラブの一層のご発展と、皆様方の益々のご健勝、ご多幸、ご活躍を、心から
祈念申し上げ、御礼の挨拶とさせていただきます。「ありがとうございました」

西口栄一 君（宮西幹事代読）
『奈良大宮ロータリークラブの皆様

この10年間、私なりに出席を心がけてきたつもりですが、昨年末より体調をくずし、欠席が続きます
と、一気に遠ざかってしまい、モティベーションが下がってしまいました。皆様にはお世話になりまし
たのに、失礼もあろうかとは思いますがどうかお許しいただき、よろしくお願いいたします。西口栄一』

【潮田会長より退会記念品授与】
・成田 積 君
・森下泰行 君
・西口栄一 君（欠席の為、後日宮西幹事よりお渡しします）

米山功労クラブ


